

**BTP/INGENIERIE : Philippe OGE, dirigeant des ETABLISSEMENTS
FRANCOIS KLOEPFER reprend le GROUPE FALIERES**

Les entreprises FALIERES (siège à Mundolsheim/68, chauffage - sanitaire - climatisation - Débouchage - curage) et [FRANCOIS KLOEPFER](#) / T : 03.89.71.63.12 (siège à Jebsheim/68, mêmes activités avec une orientation secteur promotion immobilière) se rapprochent formant ainsi un Groupe référence de chauffage sanitaire en Alsace. L'acquéreur, Philippe OGE (via sa holding CALYPSO), ancien responsable de la gestion opérationnelle régionale de l'opérateur funéraire OGF (2007-2020), souhaite depuis plusieurs années mettre à profit ses compétences et développer un groupe à taille humaine d'envergure régionale. Son projet s'amorce en mai 2020, lors de sa reprise des ETABLISSEMENTS FRANCOIS KLOEPFER alors en difficulté. L'action de restructuration de Philippe OGE est un succès, et l'autorise ainsi à poursuivre son ambition via la croissance externe. Via cette acquisition, Philippe OGE se positionne à la tête d'un groupe aux activités, à la clientèle et aux zones de chalandises complémentaires, lequel fait désormais, avec ses 12 M de CA consolidé et environ 70 salariés, figure de référence dans le domaine du chauffage-sanitaire régional.

<https://www.kloepfer.alsace/>